



München, 21.10.2025

Liebe Eltern,

nun sind die ersten Schulwochen ins Land gegangen und all die notwendigen organisatorischen Arbeiten zu Schuljahresbeginn sind erledigt.

Zeit sich interessanten pädagogischen Themen zuzuwenden!

Für die kommenden Wochen haben wir daher einige spannende Dinge geplant:

1. Grundschulwettbewerb „Fit in die Schule, fit für die Zukunft“

Wir möchten mit der Teilnahme an diesem Wettbewerb den Schulweg Ihrer Kinder sicherer machen und gleichzeitig die Kinder zu mehr Bewegung motivieren! Nähere Informationen entnehmen Sie bitte dem beiliegenden Schreiben des Mobilitätsreferats. Der Wettbewerb startet bei uns in der kommenden Woche (KW 44) und wird in den beiden Wochen nach den Herbstferien fortgeführt.

2. Schulhühner auf dem Gelände

Ab dem 10. November wohnen vier Schulhühner bei uns und werden drei Wochen von den Kindern versorgt. Wie diese besondere Erfahrung die Schulfamilie bereichert, zeigte uns dieses Projekt bereits vor zwei Jahren. Neben dem Wissen über die Haltung und die Bedürfnisse von Nutztieren wuchsen die Wertschätzung den Tieren gegenüber und unsere Bereitschaft, Verantwortung zu übernehmen. Finanzieren können wir diesmal das Projekt über einen Teil des Preisgeldes von „Mehr Grün für München“, das wir in diesem Jahr für die Blumeninseln auf dem Edekaplatz bekamen. Mehr über unsere Umweltprojekte erfahren Sie auf unserer Homepage unter „Herzensprojekte-Umweltschule“. Diese Aktion ist eine spannende Kooperation von Umweltschule und Schulpastoral!

3. Weihnachtspäckchenkonvoi

Auch in diesem Jahr wollen wir die Vorweihnachtszeit nutzen, um uns Gedanken über den tieferen Sinn des Schenkens zu machen. Die Kinder sollen entdecken, dass sie selbst die Möglichkeit haben, anderen Kindern im Osten unseres Kontinents eine kleine Freude zu bereiten. Alle näheren Informationen zum Weihnachtspäckchenkonvoi können Sie dem Flyer im Anhang entnehmen. Bitte bringen Sie Ihr Päckchen bis zum 18.11.2025 an unsere Schule. Denken Sie auch daran, den passenden Aufkleber anzubringen, damit ihr Paket auch zu einem Kind findet, das aufgrund seines Alters und Geschlechtes vermutlich große Freude daran hat.

Ich danke Ihnen herzlich für die Unterstützung unserer Arbeit und hoffe, dass Sie diese und künftige Aktionen weiterhin interessiert und engagiert begleiten.

Mit besten Grüßen

Christian Bahrer, Schulleiter